

Pressemitteilung

03.02.2023

NRW gründet deutschlandweit erste E-Sportjugend

In NRW gründete sich unter dem Dach des Landesverbandes für E-Sport Nordrhein-Westfalen am 03.02.2023 die deutschlandweit erste E-Sportjugend. Im Zuge der Gründungsversammlung und zugleich erstem Jugendtag wurde Lea Tünte einstimmig zur Vorsitzenden der E-Sportjugend NRW gewählt. In Ihrer Rede legte Lea Tünte den Fokus ganz besonders auf den inklusiven Charakter des E-Sports und sagte: „Die E-Sportjugend NRW wird insbesondere die Jugendlichen in den Fokus nehmen, welche in weniger privilegierten Verhältnissen aufwachsen und bislang keinen Zugang zum E-Sport haben. Diesen Jugendlichen wollen wir Zugänge bspw. über bestehende Jugendzentren ermöglichen.“

Andy Franke, Präsident des Landesverbandes für E-Sport Nordrhein-Westfalen, betonte in seinem Grußwort die Bedeutung der Jugend für den E-Sport: „Gerade im E-Sport bilden junge Menschen den größten Teil der aktiven Basis ab und daher ist es auch gerade im E-Sport wichtig, dass die Anliegen und Bedarfe dieser Menschen gehört und umgesetzt werden.“

Die einstimmig verabschiedete Jugendordnung gibt der E-Sportjugend dabei viele Freiheiten zur Gestaltung, setzt auf flache Organisationsstrukturen und gibt den jungen Menschen reichlich Gelegenheit aktiv zu werden. Die Vorsitzende der E-Sportjugend NRW, Lea Tünte, meint dazu: „Wir wollen junge Menschen motivieren mitzugestalten und Verantwortung zu übernehmen. Dabei werden wir sie begleiten und fördern.“

Ansprechpartner für Rückfragen:

Andy Franke

0151 / 44 33 61 09

andy.franke@e-sport.nrw

Kontakt:

info@e-sport.nrw

www.e-sport.nrw

Bankverbindung:

IBAN: DE25 8306 5408 0005 2116 97